



豊後大野市立緒方中学校学校だより

青雲の大志

令和5年11月9日

No.20-1 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

個性を響き合わせてステージを創りました 緒方中学校文化祭



11月3日（金）に緒方中学校文化祭を開催しました。各学年の学習成果の発表・全校合唱・全校劇どれも、生徒一人一人の個性を響かせ合いながら創り上げた作品を披露することができました。



ご観覧、ありがとうございました

— 地域のみなさまの感想・励ましのお言葉 —

■テーマ「奏心」。全校生徒一人ひとりがキラキラ輝いていました。得意なことを更に伸ばせたり、苦手なことにも挑戦していることなど、成長も見ることができました。舞台に、裏方にと、自分の役割をしっかり務めている姿に感動しました。涙も止まりませんでしたが、元気をもらいました。

■小学生の頃とは違った、一段と高いレベルの姿を一人ひとりから見ることができました。学年発表、全校での合唱、劇。展示の作品もすべて立派でした。これからも全員で緒方中を盛り上げてください。3年生は進路実現に向け、頑張りましょう。よい一日になりました。

■1年生、よく調べられていました。マップを利用すると、平面的な広がりがあったかな。2年生、修学旅行ができる、よかったです。準備を重ねて素晴らしい思い出を作ってください。3年生、心と身体の健やかな成長を感じるすばらしい発表でした。合唱、素直なよい合唱でした。リタルダンド、クレシンド、デクレッシンドを使うと、もっと壮大な感じにできたかな？ 剧、内容もよく考えられた「社会派」劇でした。1時間がとても短く感じられた、素晴らしいかったです。ダンスも歌もよかったです。

■1年生、緒方町のことをたくさん知ることが出来ました。地元ではないので、新たな学びがありました。2年生、京都へ修学旅行に行ったことを思い出しました。友だちと多くの思い出づくりをしてください。3年生、「自助・互助・共助・公助」大事ですね。AEDの取り扱いは、繰り返し行うことが重要です。合唱、とても素敵なお声に感動しました。劇、いろいろ考えさせられる劇でした。他人のことを「想う心」をこれからも育んでください。

■久しぶりに文化祭を見せていただきました。年々生徒数が減るようですが、その分、一人ひとりの役割、存在感は大きくなってくるだろうと思います。今日は、その一面を見せていただいた気がします。

個性も出いで
たし、特性を
踏まえた表現
もよかったです。
これからも応
援します。
頑張ってください。

